

ふじのくにの地域外交

将来に向け戦略的な交流を展開することで、国際的な存在感を高めていく静岡県の地域外交。

六國紀

米国との地域交流

地域レベルの経済交流を促す

日米カウンシル知事会議

安保体制を核とする強固な同盟関係を築いてきた日米間に於いて、地域レベルの連携強化を促進することが静岡県の米国に対する地域外交の基本方針だ。具体的には、防災分野における地域レベルの連携強化、静岡茶を通じた静岡ブランドの発信、大学間交流、産業分野の関係拡大などを中長期的な目標に掲げている。中でも成果が期待されているのは、日米カウンシル知事会議を契機としたハワイ州とのクリーンエネルギー分野、カリフオルニア州との産業分野の交流だ。

日米カウンシル知事会議は、日米間の地域レベルの経済交流を促進する取り組みとして、参加自治体のトップが意見交換を行い、会議後の具体的な交流へつなぐことを目的としている。

陽光、風力、水力、バイオマスなど再生可能エネルギーの普及を進めていることと、再生可能エネルギーや省エネルギー関連の技術開発に取り組んでいることを確認。両県州は、「クリーンエネルギーの導入を推進するための覚書」を平成24年8月に締結し、環境・観光経済、教育、人材育成などの面で具体的な交流実績を上げている。また今年7月にカリフォルニア州のシリコンバレーで開催された第5回会議では、岡県知事が本県の新産業集積クラスターをPRするとともに、県内企業5社がシリコンバレー政財界の有力者や現地企業関係者を訪問。今後のビジネス展開につながる関係を構築し、米国における本県の存在感を高める結果となっている。

平成26年、カリフォルニア



平成26年、カリフォルニア州シリコンバレーで行われた日米カウンシル知事会議。日本からは静岡、岡山、広島、福岡、大分、佐賀の県

The image consists of three side-by-side photographs. The left photograph shows a large outdoor wedding reception on a grassy hillside with many people in formal attire. The middle photograph shows a red Nissan convertible with a couple on top, driving through a town. The right photograph shows the couple seated at a long table during the reception.

ペリー提督が寄港した下田港を背景に行われた第73回
下田黒船祭の歓迎式典。

第73回下田黒船祭でパレードをするニューポート市長
齋岡昌知事。沿道は多くの市民らでにぎわった。

平成24年、第73回下田黒船祭の共催に合わせて行われた下田ミーティング。米軍のトキダチ作戦に対する謝意も伝えられた。

野において両県州の密接な交流が始まっている。翌年の平成24年には第73回下田黒船祭の共催を通じて東日本大震災の被災者支援や伊豆観光の活性化を図り、記念式典では「2012下田トモダチ宣言」の碑を設置。平成25年には静岡県立大学とロジャーウィリアムズ大学(RWU)が大学間交流協定を締結し、同年から県立大学生がRWUで語学研修に参加している。今年も引き続き、下田黒船祭とニユーポート黒船祭においてニユーポート市長をはじめとする市関係者と、およびロードアイランド日米協会会長等の州関係者と交流を図り、絆を深めた。こうした交流を軸に両県州は文化や学術だけでなく様々な分野で関係を築いていこうとしている。

を表敬訪問している。今後も本県は防災に関する経験やノウハウを国内外に伝え、国際的な貢献や交流を行うためにも米国と防災分野における連携強化を進めていく構えだ。

防災、産業、文化、学術など、多様で多層的な米国との連携強化。国際社会でのプレゼンス向上を目指す静岡県は、とつて、米国との地域外交には大きな可能性がある。

ロードアイランド州と
文化や学術分野で交流促進

在日米軍と 防災分野における連携強化



平成24年、ハワイ州ホノルルで締結された「クリーンエネルギー・ガバナンスの導入を推進するための覚書」の調印式



平成23年、ニューポート黒船祭に参加して友好を深めた静岡県知事(左から3人目)ヒロードマイラン・州川口光協会会長(右端)



在日米軍が大規模な陸空を参加した今年8月の総合防災訓練

The footer features a horizontal bar divided into three distinct sections. The left section is a solid red color. The middle section contains a faint, light-blue grayscale map of the African continent, centered over the Great Lakes and the Horn of Africa. The right section is a solid dark blue color. The entire bar is set against a white background.

2月23日は「電

富士山の日」。世界に誇るぐき日本の財産である富士山についての理解・関心を深めるために、富士山憲章の理念に基づき、平成21年に2月23日を「富士山の日」としました。